

Il y a eu également des progrès significatifs en matière de collaboration dans les domaines de la science et de la technologie. Une mission chinoise représentant le secteur minier a visité le Canada en janvier et février 1972 pour se renseigner sur les techniques minières et métallurgiques du Canada. Des achats de l'ordre de 50 millions de dollars ont été effectués par les chinois à la suite de cette visite. Une importante mission représentant le secteur pétrolier a visité le Canada en septembre et en octobre derniers pour bénéficier de notre expérience dans le domaine de l'exploitation pétrolière. Des visites effectuées au Canada, en 1972, par des médecins chinois et des spécialistes dans les domaines de la physique, de l'informatique, de l'électricité et de l'énergie nucléaire indiquent également que les chinois favorisent de plus en plus la collaboration dans une grande variété de domaines.